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Senhor Presidente: 

APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão de O 9 FEV. 2015 

L----Jio Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Em 09/02/2015 . 

O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do Legislativo 
O Projeto de Resolução 
X Req uerimento No.OOS/2015 

O Ind icação 
O Moção de 
O Emenda 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, sejam respondidos os seguintes questionamentos da parte do 
PREFEITO DE BARRA DO GARÇAS e a SECRETARIA DE OBRAS: 

1- No Balneário Águas Quentes, existe uma placa de que seriam investidos R$ 680 mil 

em reformas, contudo algumas piscinas foram pintadas e mal pintadas, a piscina grande 

está em desuso, as obras estão paralisadas. O que aconteceu? Quando o trabalho será 

retomado? Não são quase R$ 2 milhões anunciados em e 1rsos para tornar melhor um 

dos nossos principais cartões postais? 

2- Por que a obra que dá acesso à Vila Maria está parada ' vários meses, sendo que foi 

anunciada que seria construída com recursos próprios? 

3- Por que as obras de ampliação e reforma dos PSFs estão ta atrasadas, tendo em vista 

que os recursos em tom o de R$ 2 milhões já estavam em caixa d e o final de 2012? 

4- Segundo consta, uma parte significativa A DA MATRIZ ainda 

não foi paga. Quanto Já foi pago pela obra e 

executor da obra? 
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